

Aragón-Info, jueves 22 de enero del 2.004

El tercer intento de la CHE de levantar las actas de expropiación en Artieda ha sido en vano. Esta vez el recibimiento se ha hecho con un ataúd y una plañidera. A los 10 minutos se han dado la vuelta.

La nota la ha tenido que dar Javier Aznárez, el ínclito personajillo de la UAGA que ha tenido la desfachatez de aparecer después por Artieda a provocar a los vecinos.

Y el domingo 25 a Artieda.

La Asociación Río Aragón os comunica a todos los que vais a venir a Artieda el domingo 25 que se habilitará el polideportivo de Artieda para toda la gente que se traiga la comida, algo que recomendamos ya que el albergue no podrá dar servicio a toda la gente.

Esperamos que seáis muchos y que podamos disfrutar de una animada comida tras la concentración.

Los vecinos de Artieda se concentran en el Pignatelli

Tras impedir durante tres días los levantamientos de actas por parte de la CHE, los vecinos de Artieda se concentrarán hoy viernes por la mañana en las puertas del Pignatelli para expresar al Gobierno de Aragón su malestar por la escasa sensibilidad del ejecutivo ante las expropiaciones de su patrimonio, tras haber solicitado hace más de un mes una entrevista con el presidente.

Estarán encabezados por su alcalde, Luis Solana.

Podéis ponerlos en contacto con:

Luis Solana, alcalde de Artieda: 653 666 572

Alfredo Solano, concejal de Artieda y consejero de la comarca de la Jacetania: 653 666 571

Javier Jiménez, presidente de la Asociación Río Aragón: 696 407 463

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el Recrecimiento de Yesa-COAGRET

C/Mayor, 17.

50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)

Tf.: (+34) 650 454 979

rio.aragon@yesano.com

www.yesano.com/

La coordinadora de afectados por grandes embalses y trasvases, COAGRET, pide la INMEDIATA DIMISIÓN, de Javier Aznárez, responsable de cuestiones hidráulicas de UAGA, por el claro acto de provocación que protagonizo ayer en el pueblo de Artieda.

Aznárez, en opinión de COAGRET, no puede continuar siendo responsable de una materia que precisa de un largo camino de reflexión y de DIALOGO SOCIAL, mientras continúe con una actitud chulesca y prepotente.

Creemos que el DIÁLOGO SOCIAL, se construye desde el RESPETO a las distintas partes que componen el problema, y Aznárez se ha saltado ese respeto, presentándose en Artieda, y pidiendo a la gente que se marchara de sus casas.

@@

JORNADAS EN HUESCA SOBRE EL SIDA EN ÁFRICA.

Bajo el título "SIDA en África, genocidio silencioso", la Plataforma "Mirando al Sur" de Huesca ha organizado una serie de actividades que se desarrollarán desde el 26 de enero hasta el 7 de febrero de 2004.

Exposición fotográfica.
Sobre el SIDA en África, Genocidio Silencioso.
Centro Cultural "El Matadero"
Av. Martínez de Velasco, nº 4. Huesca.
Del 26 de enero al 7 de febrero de 18 a 21 horas.

Inauguración de la exposición el día 26 de enero a las 19 horas.

Ponencia.

Sobre el SIDA en África, a cargo de Manuel Galán González-Pardo, técnico de Proyectos en África de Médicos del Mundo.

26 de enero, 19:30 horas.

Ponencia.

Sobre Globalización y SIDA, a cargo de Alberto de Dios Romero, médico con experiencia en el tratamiento de esta enfermedad en países en vías de desarrollo.

2 de febrero, 19:30 horas.

Esperamos encontrarte en este espacio y poder compartir contigo en este comienzo de año, otra vez más, nuestra preocupación por alguno de los problemas más acuciantes de nuestro entorno.

Organiza: Mirando al Sur.

Contra la Globalización, Resistencia Global.

Huesca-Info

Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>

Correo-e: huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net

@@

RAMÓN LIARTE NOS HA DEJADO.

El sábado 10 de enero, a media tarde, moría en Toulouse Ramón Liarte Viu, exiliado anarquista, periodista, escritor y hombre solidario y generoso. Había nacido en Almodévar el 28 de agosto de 1918 y de su pueblo y de mil otros avatares protagonizados en su fecunda vida, ha dejado hermosas páginas en una variada producción escrita.

Ramón Liarte militó desde muy joven en el movimiento anarquista. Fue secretario general de las Juventudes Libertarias de Cataluña (1937-1938), secretario de organización del Comité Peninsular de la Federación Ibérica de Juventudes Libertarias, secretario general de la CNT en el exilio y presidente de la Alianza Sindical de España. Organizó y dirigió grupos confederales en España, Francia y el norte de África y alcanzó notable reputación como brillante orador, hombre de extraordinaria cultura y conversador inteligente y ameno. Federica Montseny dijo de Liarte: “Habló en mítines, tomó parte en plenos de la Confederación, combatió en los frentes de la Revolución y de la Guerra Civil... Sumergido en las luchas de la Resistencia, intervino en acciones arriesgadas en Francia y España, prosiguiendo la lucha contra el fascismo. Su vida es una fascinante aventura”.

Dirigió las revistas libertarias “Esfuerzo”, órgano de las Juventudes; “El frente”, portavoz de la columna Durruti; “Solidaridad Obrera” o la publicación de la CNT en el exilio “España Libre”. Entre sus libros cabe destacar “La internacional del socialismo revolucionario”, “El federalismo de los pueblos de España”, “La lucha del hombre”, “Bakunin, la emancipación del pueblo” o “Los grandes que engrandecen”, ensayo en el que analiza la vida y obra de las figuras que más honda huella e influencia han ejercido en su pensamiento: Miguel Servet, Cervantes, Colón, Pi i Margall, Ramón y Cajal, Unamuno y sobre todo, el “gran hombre”, Joaquín Costa.

Pero la obra capital de Ramón Liarte es, sin duda, “Los pasos del tiempo”, trilogía novelada en torno a la Guerra Civil en la que el protagonista, Ramiro Rueda, trasunto literario del propio autor, transita la historia española desde la Dictadura de Primo de Rivera hasta el exilio. En esta obra es constante la alusión admirativa y el reconocimiento personal y político a una figura clave en la vida de Liarte, el anarcosindicalista oscense Ramón Acín. Liarte cuenta cómo con apenas 16 años y en un atestado local de Almodévar, tuvo el privilegio de presentar a Acín, “el maestro de maestros”, en un mitin convocado por la poderosa organización cenetista de la localidad. Del asesinato del hombre que tan fructífero magisterio ejerció en Aragón, escribe Liarte hermosas páginas cargadas de sentimiento y gratitud.

La misma emoción que el pasado septiembre todavía quebraba su aliento en Toulouse, donde conversamos largamente ante la atenta y acogedora mirada de su compañera de toda la vida, Emilia. Ramón, enfermo, pero con la misma lucidez crítica que ha hecho de él un viejo luchador insobornable, abogaba con su voz de persuasivos aunque enérgicos registros, por la libertad, la dignidad y la ética. Cualidades que han adornado su propia existencia.

En los próximos días las cenizas de Ramón Liarte serán esparcidas por Emilia y sus hijos en las aguas azules del Mediterráneo, en Barcelona, allí donde compartió luchas y afanes con su paisano Ascaso, también con Durruti y lo mejor de los que siempre creyeron con tesón en “la Idea” revolucionaria, en un futuro sin opresores ni oprimidos.

Que la navegación le sea propicia a Ramón Liarte, y que allá donde arribe mecido por los vientos descanse para siempre en la compañía grata de Costa, de Acín, de Paco Ponzán, Evaristo Viñuales...

Víctor Pardo Lancina

Huesca-Info

Página web: <http://ateneo-huesca.antifa.net>

Correo-e: huescainfo@ateneo-huesca.antifa.net